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列席者：  宋  响女士  

陳華俊先生  

嶺南大學公共政策研究中心研究助理  

屯門婦聯項目主任  

 

通過上次會議記錄  

2.   

3.  工作小組通過上次會議記錄。  

4.   

2013-2014 年度工作小組工作計劃  

 

屯門經濟發展路向研究報告  

 

2.  嶺南大學公共政策研究中心（下稱「中心」）宋响女士表示，中心因應對

研究報告作出多項修改，包括在目錄前增加序言、在報告中減少展示個別商場

的圖片以及加入更多其他圖片（包括第 12 頁圖一、第 13 頁圖二、第 14 頁圖三、

第 17 頁圖四、第 20 頁圖七和第 24 頁圖十一）。  

 

3.  宋女士續表示，為回應工房委委員的疑問，報告第 11 頁加入了有關活化工

廠的具體建議，亦在附件五中加入三類問卷的收集方法、時間及地點。由於在

附件一、附件二和附件三中已提供三類訪問對象的特徵，所以中心認為沒有必

要加入三類問卷的樣本。此外，中心亦認為沒有必要加入座談會和焦點小組會

議的出席名單、時間及地點等細節，以免有礙私隱。她指出，有關的座談會和

焦點小組會議均有錄音和錄影。  

 

4.  工作小組建議了以下修訂︰將序言中第一段中「 2013 年初招標聘請……進

行調查分析」改為「 2013 年初夥拍屯門婦聯招標聘請……進行調查分析」；第

24 頁及附件五中的「商業問卷」改為「商户問卷」；將第 24 頁的一段文字改為

「屯門居民十分關心環境衛生。屯門居民對堆填區（圖十一）所造成的滋擾和



對健康的影響相當關注，政府應全面檢討現時垃圾單一堆填的措施，採取先進

的技術及有效的辦法，將影響減到最低」，以及在附件中加入工作小組成員名

單。  

 

5.  此外，工作小組通過在可行的情況下，選用較厚的紙張製作報告，同時相

應加厚封面和封底。宋女士表示將與印刷公司跟進。  

 

其他事項  

 

6.  工作小組成員認為研究報告應廣泛派發，對象可包括區議員、地區機構、

政府部門、中小學、業主立案法團和互助委員會等。雖然研究報告紙質加厚，

並須預留郵費，可製作的數量或因而減少，但工作小組希望研究報告至少印刷

3000 本，並在屯門民政事務處諮詢服務中心派發。  
 

（會後補註：上述報告已於 2014 年 1 月初印刷完成，數量為 5000 本。）  

 

下次會議日期  

 

7.  議事完畢，召集人於上午 10 時 40 分宣布會議結束。下次會議日期待定。  

 

 

屯門區議會秘書處  

日期： 2014 年 1 月 8 日  

檔案：HAD TMDC/13/35/CIHC/1  

 

 


